



50 Jahre Gaugruppe im Oberen Lechgau-Verband

Beitrag

Zur Feier von 50 Jahre Gaugruppe im Oberen Lechgau-Verband im Schloßbrauhaus in Schwangau begrüßte 1. Gauvorplattler Simon Hitzelberger mit der Gaugruppe 2022 die ehemaligen Gaugruppenmitglieder und die geladenen Gäste. Die Vertreter des Allgäuer-, Bayerischen Inn- und Lechgauverbandes gratulierten und dankten für die überaus gute Zusammenarbeit über die Gaugrenzen hinaus.

Auftritte der diesjährigen Gaugruppe u.a. mit dem Jubiläumsschlag, der zu 100 Jahre Oberer Lechgau einstudiert und jetzt bei 50 Jahre Gaugruppe aufgeführt wurde. Mit Stolz blick 1. Gauvorstand Sepp Wohlfahrt auf die Gaugruppe des Oberen Lechgau-Verbandes, die den Gau heuer beim Deutschen Trachtenfest in Bruck repräsentierte. Die Geschichte von 1972 bis heute erzählte Martin Kreuzer aus Stötten, die immer wieder mit netten Geschichten ausgeschmückt war. Die musikalischen Begleiter des geselligen Abends waren die Kemptner Tanzmusik und die Musikgruppe Buchinger Bierblech, die zum Tanz und zur Unterhaltung aufspielten. (mk)

Bericht und Foto: Gaugruppe des Oberen Lechgau-Verbandes / Marlene Köpf



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. 50 Jahre Gaugruppe
2. Bayern
3. Oberer Lechgau